

## Desde el Fa aseguran que Martín Sodano fue quien solicitó cargos: "Se acercó a la sede para expresar sus intenciones"

Principal



Publicada el: 17/11/24	Visitas: 116
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/desde-el-fa-aseguran-que-martin-sodano-fue-quien-solicito-cargos-se-acerco-a-la-sede-para-expresar-sus-intenciones\\_8609.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/desde-el-fa-aseguran-que-martin-sodano-fue-quien-solicito-cargos-se-acerco-a-la-sede-para-expresar-sus-intenciones_8609.php)

**DESDE EL FA ASEGURAN QUE MARTÍN SODANO FUE QUIEN SOLICITÓ CARGOS: 'SE ACERCÓ A LA SEDE PARA EXPRESAR SUS INTENCIONES**

*Principal*

*Desde el Fa aseguran que Martín Sodano fue quien solicitó cargos: "Se acercó a la sede para expresar sus intenciones"*

**Desde el Frente Amplio confirman que Martín Sodano fue quien pidió asumir cargos: "Vinieron a la sede para manifestar sus intenciones"**

**Controversia en el Frente Amplio por Aspiraciones Políticas**

## de Martín Sodano

La senadora electa del Movimiento de Participación Popular (MPP), Cecilia Cairo, participó recientemente en conversaciones con el diputado de Cabildo Abierto, Martín Sodano. Cairo reveló que el cabildante se presentó en la sede del Frente Amplio con intenciones claras: aspiraba a convertirse en suplente a la Intendencia de Montevideo para las elecciones departamentales programadas para mayo. Este episodio se enmarca en una polémica que surgió tras los comentarios de Sodano, quien alegó haber recibido una oferta de un cargo a cambio de su apoyo a Yamandú Orsi en el balotaje. Sin embargo, desde el Frente Amplio han ofrecido una versión diferente de los hechos narrados por el diputado. En este contexto, también se sumó la voz de Carolina Cosse, candidata a la vicepresidencia y compañera de fórmula de Orsi. Cosse defendió la postura del Frente Amplio, afirmando: "El Frente Amplio no anda en prácticas de mala política". Además, expresó su plena confianza en la integridad de sus compañeros, sugiriendo que no les atribuye la capacidad de mentir o faltar a la verdad.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**DESDE EL FA ASEGURAN  
QUE MARTÍN SODANO  
FUE QUIEN SOLICITÓ  
CARGOS: 'SE ACERCÓ A  
LA SEDE PARA  
EXPRESAR SUS  
INTENCIONES**

Desde el fa aseguran que martin sodano fue quien solicito cargos se acerco a la sede para expresar sus intenciones

## Tags

*cecilia, controversia, confirman, recientemente, intenciones, senadora, movimiento, aspiraciones, vinieron, popular, diputado, manifestar*

## Noticias relacionadas

- 3.5 \*** *Diputado de Cabildo denuncia propuestas de cargos para unirse al Mpp, mientras que un senador del Frente Amplio desmiente las acusaciones*
- 4.5 \*** *Diputado de Cabildo Abierto denuncia que el Fa estaría "ofreciendo posiciones" a cambio de apoyos para la candidatura de Yamandú Orsi*
- 4.3 \*** *Justicia tardía: condenan a los responsables del asesinato del hijo de la senadora Graciela Barrera tras 15 años de espera*
- 4.8 \*** *Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político*
- 3.7 \*** *El oficialismo denuncia al Frente Amplio por supuestas ofertas de puestos y dinero para respaldar la candidatura de Yamandú Orsi*
- 4.2 \*** *Luis Alberto Heber criticó a una senadora del Frente Amplio por su apoyo a Cristina Fernández en una carta publicada*
- 4.8 \*** *Gloria Rodríguez comunica su separación del Herrerismo y la Lista 71 debido a diferencias internas en la agrupación*
- 4.5 \*** *Agresión en la sede del Partido Colorado en Malvín: Zubía califica el hecho como un ataque a la lista 9007*
- 4.0 \*** *Liliam Kechichian acepta la solicitud de renuncia de Olmos luego de las acusaciones de acoso sexual que han surgido en su contra*
- 4.9 \*** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024